



CHAPUY: JUNTO AL SENADOR ENRICO Y LA COMUNA, EL CENTRO DE JUBILADOS SE CONSOLIDA COMO ASOCIACIÓN

Descripcion



<https://lanuevavozregional.com.ar/wp-content/uploads/2022/05/chapuy-1.mp4>

En este sentido, el Senador comentó que “el Centro de Jubilados viene trabajando desde el año pasado en el pueblo y ya cuentan con más de 80 socios, con este nuevo paso que dieron podrán gestionar todos los beneficios necesarios para los jubilados y pensionados de la localidad a través de

la Comisión Directiva y, además, acondicionar el edificio donde va a funcionar el centro y realizar actividades”.

Ahora, luego de un trabajo en conjunto con el senador Enrico, esta nueva simple asociación en Chapuy cuenta con una comisión directiva consolidada que les permitirá concretar nuevos proyectos y objetivos para la institución, para sus socios y para toda la localidad. Finalizando, el legislador aseguró: “Vamos a seguir acompañando el nacimiento de nuevas asociaciones en la región y el trabajo que realizan diariamente”.

CATEGORY

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

Category

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

Date Created

mayo 2022

Author

administrador